

EL CINCUENTENARIO DE LA ESCUELA CUBANA

ADMIRAN EL PROGRESO OBTENIDO, LOS MAESTROS NORTEAMERICANOS

En 5/57
Agradecidos al gobierno, que los invitó... Crearán más comprensión y aprecio hacia el pueblo de Cuba

Para expresar su gratitud al gobierno, al Ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, y a todas las instituciones oficiales y privadas que les dispensaron cortesías, así como su admiración "por el gran progreso obtenido en la educación pública cubana", los maestros norteamericanos que estuvieron en La Habana dos semanas, invitados por el gobierno, en el cincuentenario de la escuela pública, aprobaron, antes de partir, la siguiente resolución:

"Por cuanto: el gobierno de Cuba, por conducto del Ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, extendió una amable invitación a los maestros de los Estados Unidos y sus territorios, para tomar parte en la celebración del cincuentenario del establecimiento del sistema escolar público de Cuba.

"Por cuanto: el Ministro de Educación preparó un valioso y variado programa de actos que aumentaron nuestra comprensión de la cultura cubana;

"Por cuanto: las demostraciones y actos en escuelas y de actividades escolares han aumentado grandemente nuestros conocimientos y aprecio ante el progreso educacional logrado por el pueblo de Cuba, durante el corto periodo de 50 años;

"Por cuanto: varias organizaciones industriales y culturales, no solamente nos han entretenido, sino también nos han ayudado a ampliar nuestro concepto del sistema de vida cubano;

"Por cuanto: La marina cubana facilitó la fragata "Antonio Maceo" para transportar a la delegación de maestros desde los Estados Unidos y llevarla en su viaje de regreso;

"Por cuanto: la Escuela Técnica Industrial "Rosalia Abreu" y la Escuela Técnica "José Martí", y el personal de las mismas ha sido tan amable y ha proporcionado sus excelentes facilidades e ilimitada hospitalidad a la delegación;

Inf. en 5/57

"Por cuanto: el gobierno cubano nos invitó a participar en la celebración del cincuentenario de la invitación que el gobierno de los Estados Unidos hizo a los maestros de Cuba, para asistir a un curso en el Instituto de la Universidad de Harvard;

"Por cuanto: la prensa ha dado amplia información a esta reunión educacional de amistad interamericana, y

"Por cuanto: El pueblo de Cuba ha expresado genuina y sincera gratitud por la contribución del pueblo de los Estados Unidos hacia el establecimiento y desarrollo de la democrática nación.

"Resolvemos, por tanto, Nosotros, la Delegación de los Maestros de los Estados Unidos:

"1. Expresar nuestro sincero aprecio y admiración por el gran progreso obtenido en la educación pública durante este pasado medio siglo.

"2. Expresar aprecio al gobierno de Cuba, y particularmente al Ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, por habernos extendido tan amable invitación para participar de esta histórica celebración.

"3. Expresar aprecio al Ministro de Educación, al Comité Organizador del programa, a los maestros y estudiantes, y a las organizaciones culturales e industriales que arreglaron y llevaron a cabo los planes de nuestro entretenimiento.

"4. Elogiar al Ministro de Educación por honrar a los fundadores de la Escuela Pública de Cuba.

"Asimismo resolvemos que: debido a la inspiración y estímulo recibidos aquí, prometemos completo apoyo a la movilización de la educación para la ciudadanía mundial y la paz del mundo.

"Y, por último, resolvemos que, por nuestros esfuerzos como embajadores de buena voluntad, nosotros crearemos una más amplia comprensión entre nuestras asociaciones educacionales y culturales para que ellas, también, puedan tener un más profundo aprecio por el pueblo de Cuba.

Firmado: "Edna Mabcock, presidenta de la Delegación Norteamericana. Mary R. Hardy, Tennessee, presidenta del Comité de Resoluciones. Buena Sotolberg, Misouri. Arvo M. Wahto, Alaska. Inez Bates, South Carolina. Jane Bernes, Washington. Thomas Mattio, New York."

